



Schwäbischer Albverein

Ortsgruppe Eybach



Hallo liebe Mitalbvereinler,

noch liegt der Winter über der Natur und die Tage sind kurz. Zeit, das vergangene Jahr nochmals Revue passieren zu lassen und einen Ausblick auf das kommende Jahr zu geben.

Drei Dinge sind mir vom vergangenen Jahr besonders im Gedächtnis geblieben und ich finde sie erwähnenswert.

Wir haben über den Sommer einen Teil der Hütte gestrichen, den Putz ausgebessert und die Dachrinnen gestrichen. Einige Helfer waren nötig, um unsere Hütte in Schuss zu halten und wieder „frisch“ zu machen. Den Rest haben wir uns für diese Jahr vorgenommen.

Ebenso waren viele Helfer nötig, um alle Hüttendienste zu besetzen. Das hat – entgegen dem Vorjahr – relativ gut geklappt, ich musste nur wenige Male auf die Suche nach Hüttendienstlern gehen. Hier gleich ein Ausblick: wir werden die Hütte ab dem Hüttenopening am 6. April nur noch Sonn- und Feiertags öffnen. Zum einen war der Besuch an den Samstagen in den letzten Jahren immer überschaubarer geworden, zum anderen erreichen uns regelmäßig Wünsche von euch, auch Samstag einen Geburtstag oder ähnliches feiern zu können. Das wird nun leichter möglich sein. Zudem versprechen wir uns damit die „Hürde“ für einen Hüttendienst zu senken und euch für einen Dienst gewinnen zu können. Und sollte doch ein Wanderer am Samstag vorbeikommen und jemand vor Ort sein, würden wir uns wünschen, dass ihr ihn nicht verdursten lasst.

Als drittes sind mir unsere Wanderungen mit der OG Lauffen in Erinnerung. Hier hat sich eine echte Vereinsfreundschaft herausgebildet und die Wanderungen waren ausgesprochen schön.

Was wird das nun angebrochene Jahr bringen? Da ist zunächst unsere neue Homepage zu erwähnen, welche gerade entsteht. Wir ziehen die Seite um und nutzen künftig die Seite des Hauptvereines mit. Die neue Adresse lautet: <https://eybach.albverein.eu> – bitte gleich in euerm Browser als Favorit hinterlegen!

Zu beachten ist auch, dass wir kein Festnetztelefon mehr auf der Hütte haben werden. Die spärlichen Anrufe rechtfertigen die Kosten des Anschlusses nicht mehr und jeder hat sowieso ein Händi in der Tasche.

Wir werden vor dem offiziellen Start in die Hüttensaison zwei Veranstaltungen auf der Hütte haben. Am 2. März findet wieder unsere Kappensitzung statt. Musikalisch unterstützt uns wieder der Eislinger Albverein. Und am 29. März machen wir unsere Hauptversammlung auf der Hütte. Die diesjährige „Museumsfahrt“ führt uns in den Landtag von Baden Württemberg. Es wird sicherlich spannend, deshalb freuen wir uns auf viele Interessierte.

Selbstverständlich werden wir wieder mit unseren Freunden der OG Lauffen eine Wanderung machen. Vorgesehen ist, am 9. März zu den Märzenbechern im Aatal zu gehen. Wer Zeit und Lust hat, ist gerne eingeladen.

Auch wir wollen in 2025 das 750-jährige Jubiläum von Eybach unterstützen und dazu eine außergewöhnliche Aktion organisieren: eine Genusswanderung auf dem Panoramaweg um Eybach! Ihr dürft gespannt sein und euch gleich den 17. Mai in euerm Kalender notieren.

Wir freuen uns auch, euch wieder eine viertägige Wanderfahrt ins Vogtland anbieten zu können. Unser Karle nimmt bereits Anmeldungen für die Ausfahrt vom 4. Bis 7. September gerne entgegen.

Viele Grüße

Markus Wolf

Markus Wolf
Rösgasse 19

73312 Geislingen – Eybach

Telefon 07331 / 68 911
Mobil 0178 / 317 6034
email markus.wolf1963@t-online.de
<https://eybach.albverein.eu>